

Blau-Weiß-Kicker helfen kleiner Riedauerin



Die fünfjährige Cataleya aus Riedau leidet an dem Sanfilippo-Syndrom, einer unheilbaren Stoffwechselerkrankung. Nicht nur, dass das Mädchen mit Krampfanfällen, Schluck- und Schlafstörungen zu kämpfen hat, es wird im Laufe der Zeit alles bisher Erlernte wieder verlernen. Die Non-Profit-Organisation freiraum-europa initiierte mit dem Fußballclub Blau-Weiß Linz in der Vorweihnachtszeit eine Charity-Aktion

für Cataleya – jetzt wurde die Spende übergeben. Spieler des Clubs hatten beim Linzer Weihnachtsmarkt Glühwein und Punsch ausgeschenkt. Die Linzer Vizebürgermeisterin Karin Hörzing rundete auf 1.000 Euro auf. In absehbarer Zeit wird Cataleya an den Rollstuhl angewiesen sein, daher muss die Wohnung rechtzeitig barrierefrei umgebaut werden. Der Verein freiraum-europa setzt sich für Barrierefreiheit ein.

